En Madrid, el 4 de octubre de 1986 a las 10 h se reúne en C.I.P.A.R.H., c/. Valverde, 6, la Junta Directiva de la Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo.

Se encuentran ausentes Leonardo Satue, Vicepresi-dente, Pilar López Doy, Vocal Z. Este y Margarita Moreno, Vocal Z. Sur.

- El orden del día es el siguiente:

I Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.

Il Informe por zonas.

III Informe Secretaría.

IV Informe Tesorería.

V Organización del XV Symposium.

VI Informe Presidencia.

VII Informe Vocalía de Prensa.

VIII Informe Vocalía Libre.

IX Ruegos y preguntas.

- I. Se procede a la lectura del acta anterior que queda aprobada.
- II. Informe por zonas.
- Z. Norte: Marian Urkidi informa en referencia al XIV Symposium que está pendiente de concluir la ponencia de Angela Reñoles de Vives que fue entregada el mismo día de la celebración del Symposium y solicitada por un considerable número de asisten-tes. También se está a la espera de respuesta sobre una posible subvención en Concurso, del Gobierno Vasco. Informa para Teso-rería que en este momento el saldo del Symposium es negativo. Habrá superávit en caso de obtener la subvención.
- <u>J. Campos</u> propone la publicación de las ponencias a través del boletín y habla de las dificultades que ha habido siempre para publicar.

E. Revenga propone tenerlo en cuenta a partir del próximo Symposium.

R. Inocencio sugiere anunciarlo a través del boletín.

E. Revenga apunta que el precio podría ser el que cuesten las fotocopias más

gastos de envío.

J. Campos señala que podría enviarse también a otras asociaciones.

R. Inocencio apoya el que se envíe a asociaciones relacionadas con la S.E.P.T.G.

Piensa que por lo tanto es responsabilidad del Vocal Libre y que las direcciones de

dichas asociaciones deben estar archivadas en Secretaría.

M. Urkidi propone que las envíe la organización del Symposium.

J. Campos pide que los que tengan relación con asociaciones afines las

proporcionen para que queden archivadas en Secretaría.

Zona Centro: Ada López informa que no se ha realizado ninguna actividad en

espera de esta primera reunión de la Junta Directiva para entonces enviar una carta

informativa a todos los miembros de la Zona. Transmite que José Luis Lledó ha

propuesto la formación de un grupo en la Zona Centro que trabaje sobre la

ponencia.

J. Campos Anticipa que en la I.A.G.P. es considerable la progresión del castellano.

El trabajo con el título de la ponencia homologado con el de dicha Asociación implica

la posibilidad de anticipar conceptualización. La posibilidad de llevar al Congreso

Internacional un trabajo formal de lengua castellana y conceptualización en dicha

lengua puede proporcionar un reconocimiento internacional.

A. López ha recibido una carta del Institut de Psicodrama de Barcelona en la que

solicitan información y posible admisión en la S.E.P.T.G. Se la remitirá a Pilar López

Doy como Vocal de la Zona Este, para que se ponga en contacto con ellos.

Zona Sur: Ausente el vocal de zona.

Zona Este: Ausente el vocal de zona.

2

<u>Pilar López Doy</u> ha comunicado la dificultad con una persona interesada en ingresar en la Asociación y que no parece cumplir los requisitos necesarios.

A. López recuerda la necesidad de un certificado que acredite haber cubierto 200 horas de trabajo en grupo que debe entre-garse en la Asamblea anual.

- Informe Secretaría:

<u>Margarita Antón</u> informa que el nuevo libro de actas está sin abrir por no haber sido sellado.

La lista de socios renovada ha sido cambiada en su forma, optándose por el orden alfabético para hacerla más operativa. Junto al nombre de cada miembro se ha colocado el año de admisión en la Asociación a fin de no perder este dato.

J. Campos pregunta a quiénes se informa de la celebración del Symposium.

R. Inocencio explica las diferentes opciones tomadas en diversos años según las circunstancias.

<u>Margarita Antón</u> comunica que en las referencias de los miembros faltan muchos teléfonos y que, quizá, no sea por expresa volun-tad de ellos. Se propone conseguir este dato a través de las vocalías de zona.

- Informe Tesorería:

Elena Revenga explica que el saldo actual es de 284.585 ptas.

Desde el Symposium han abonado sus cuotas 16 miembros.

Hay una serie de miembros que, según los estatutos, tendrían que ser dados de baja. 14 personas no han abonado las cuotas de 1984, 1985 y 1986; 13 personas deben las de 1985 y 1986 y 32 las de 1986.

Hará una nueva convocatoria. Quedan muchos miembros sin domiciliar los pagos, como se había acordado. Propone que los vocales de cada zona insistan por medio de una carta. Pide el número de identificación fiscal de la Sociedad, requerido en la entidad bancaria.

R. Inocencio ofrece obtenerlo.

- Informe Presidencia:

R. Inocencio informa que ha establecido una próxima reunión con los miembros de la Zona Sur y a través de su vocal, que se celebrará el 17 de octubre y su intención de desplazarse a cada zona para conseguir una relación más cercana, por zonas.

Informa de la carta recibida desde Barcelona en la que se le informa del fallecimiento del Dr. Miguel Bertrán Quera, así como del deseo de la Sociedad de Conuseling a la que pertenecía de mantener su contacto con la S.E.P.T.G. La vocal de la Z. Este deberá ponerse en contacto con ellos.

- Vocalía de Prensa:

José Jiménez pide que se piense en la idea que ha de configurar el nuevo boletín.

Se informará sobre la ponencia del próximo Symposium y propone la publicación de artículos. Ha de establecerse un número máximo de páginas para dicha publicación en función del presupuesto que se asigne para este año. Se establece un presupuesto de 120.000 ptas.

Insiste en la necesidad de que se completen los datos del Directorio.

La fecha probable para la publicación será marzo.

R. Inocencio pregunta por la posibilidad de hacer una convocatoria para pedir artículos o extractos de otros artículos completos de acuerdo con el autor.

<u>José Jiménez</u> pregunta por criterios que establezcan un control de calidad.

A. López propone que el boletín no se haga responsable de lo que se vierta en dichos artículos.

<u>J. Campos</u> propone establecer una fecha tope para los envíos y que esta publicación sirva como realimentador entre congresos.

R. Inocencio está de acuerdo pero, queriendo ser realista, no cree que sea posible antes de marzo o abril.

J. Jiménez intentará establecer esta fecha para primeros de febrero.

<u>J. Campos</u> propone que se establezca un calendario general con las fechas de todas las actividades anuales de la Sociedad.

- Vocalía Libre:

<u>J. Campos</u> informa de la posibilidad de que la S.E.P.T.G. se haga miembro, como Sociedad, de la I.A.G.P.

R. Inocencio apunta que es la Junta Directiva la que debe decidir si la S.E.P.T.G. solicita el ingreso en la I.A.G.P.

Enrique Alonso pide información sobre lo que ello implicaría.

<u>J. Campos</u> informa ampliamente sobre la historia, objetivos y actividades de dicha Sociedad, así como de las ventajas y obligaciones que el ingreso conllevaría.

R. Inocencio añade el interés que la pertenencia como Asociación tendría como forma de tener un foro de relación en intercambio con otros países.

Se procede a la votación quedando aprobada la solicitación de ingreso de la S.E.P.T.G. en la I.A.G.P. por unanimidad.

R. Inocencio insiste en la propuesta de llevar al Congreso de Amsterdam un trabajo en castellano de la Asociación.

- XV Symposium

Concha Pastor informa sobre las dificultades para encontrar colaboradores.

Pregunta si es posible seguir el modelo médico, con colaboración de laboratorios que instalarían exposición de sus productos.

<u>J. Jiménez</u> dice que en otra ocasión la S.E.P.T.G. se había negado a aceptar tenderetes.

E. Revenga informa de la forma de colaboración de laboratorios obtenida en Alicante.

- J. Jiménez de la obtenida en Madrid.
- J. Campos pregunta por el nivel de difusión que se va a dar al Symposium.

Varios miembros explican sus experiencias como orientación.

Las fechas para el próximo Symposium quedan establecidas los días 29, 30 y 31 de mayo. La sede en Valencia.

Varios miembros hablan de la importancia de hacer un análisis de los Symposium anteriores a fin de evitar errores y aprovechar experiencias.

Para soslayar el problema de posibles improvisaciones se acuerda pedir desde este momento propuestas para la organización del XVI Symposium en 1988, tanto en cuanto a sede como a ponencia.

Se decide enviar una carta a cada asociado solicitando dichas propuestas.

- Ruegos y preguntas:

J. Campos hace constar que hay Asociaciones que se han puesto en contacto con

la S.E.P.T.G. como Asociación y que quizá sea el momento de pensar en cómo

podría establecerse este tipo de relación entre asociaciones además de entre

miembros.

R. Inocencio opina que ese es el cometido de la Vocalía Libre según quedó

establecido en la última Asamblea.

Se acuerda celebrar la próxima reunión de la Junta el sábado 21 de febrero de

1987.

Sin nada más que tratar se levanta la sesión a las 14,15 horas.

En Madrid, a 4 de octubre de 1986

V° B° El Presidente

La Secretaria